

# Por su amplia y destacada trayectoria junto a su aporte gremial en favor de la profesión y las mujeres periodistas: Patricia Silva recibe el premio Lenka Franulic



Patricia Silva junto al rector de la UC, Ignacio Sánchez, quien dio el discurso de bienvenida a la homenajeada.



Marcia Scantlebury junto al expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle y Martita Larraechea.



Lucía Newman, Mercedes Ducci y Lydia Bendersky.



Bernardo de la Maza y Marcela Kaplan.



Beatriz Vicencio y Nené Aguirre.

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

En el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad Católica de Chile, ayer, la periodista Patricia Silva Espinosa recibió el premio Lenka Franulic 2023, reconocimiento de la Asociación de Mujeres Periodistas inspirado en quien fuera Premio Nacional de Periodismo en 1957 y que destaca la excelencia en la profesión y a las mujeres que han hecho un aporte significativo al periodismo nacional.

Para el jurado de esta edición, el galardón entregado a Patricia Silva fue por una carrera en la que ha destacado tanto por haber sido una pionera en la televisión educativa del país ("Teleduc"), así como por su rol de periodista política. Programas como "Almorzando en el Trece" también han sido parte de su trayectoria, al igual que sus colaboraciones en radio y en distintos medios escritos, entre ellos el cuerpo Economía y Negocios de esta casa periodística.

Ante su familia, autoridades y periodistas que la han acompañado en su carrera, entre otros, Patricia Silva entregó emotivas y reflexivas palabras, en las que además de recorrer sus inicios, en los años 70, hizo un juicio crítico sobre la democracia y el periodismo de hoy. "Vengo de una generación de periodistas que observó de cerca la recuperación de la democracia en los 90, en tiempos en que si bien habían legítimas diferencias, divisiones y controversias, estas se daban en el marco de la búsqueda de acuerdos, consensos, diálogo y una amistad cívica que permitió que Chile creciera, avanzara, disminuyera los índices de pobreza y se prestigiara en el mundo", sostuvo.



Eduardo Sepúlveda, presidente de la ANP, y Patricia Alrringo, presidenta de Asociación Nacional de Mujeres Periodistas, hicieron entrega del premio Lenka Franulic a la periodista Patricia Silva Espinosa.



Al finalizar la ceremonia, los asistentes aplaudieron de pie a Patricia Silva. En la foto, sus hijas, yernos y nietos, Eduardo Castro, Javiera Zúñiga, Jaime Arancibia Z., Carola Zúñiga; Jaime, Ignacia e Isidora Arancibia, y Benjamín Castro Z.



Matilde Burgos, presentadora de la ceremonia, junto a Paulina Gómez.



Cristóbal Benavides, Constanza Santa María y Mónica Cerda.



Blanca Arthur y Francisca Alessandri.



Verónica Baraona y Genaro Arriagada.



María Eugenia Hirmas e Isabel Plá.



Susana Roccatagliata, María Teresa Serrano y Karin Ebensperger.



Juan Jaime Díaz, vicepresidente de la ANP, y Jorge Cabezas.



Andrés Egaña, Jaime Sánchez y Pablo Honorato.



Gloria Stanley, Paz María Ricart y Francisca Aninat.



Teresa Matte y Pía Rey.